
 

わた SHIGA 輝く国スポ・障スポ実行委員会 

第 25 回広報・県民運動専門委員会 議事録（概要） 

 

１ 日時 

  令和６年(2024 年)６月 21 日（金） 10:00～10:30 

 
２ 場所 

  滋賀県大津合同庁舎７－A 会議室 
 
３ 出欠状況 

  委員 27 名中 17 名出席 

   出席：木村 敦副委員長、太田 敦委員、森永 貴則委員、小池 直弘委員、糸井 孝実委員、 
櫻田 信之委員、谷村 直子委員、南 圭子委員、音野 潤子委員、富長 弘宣委員、金澤 

博文委員、近藤 芳治委員、馬場 大輔委員、廣瀬 香織委員、䑓野 暢之委員、  良介

委員、薗田 千代恵委員 
欠席：井口 貢委員長、坂田 しのぶ委員、岩佐 和也委員、吉成 永部委員、高橋 宏和委員、

八木 兵次郎委員、河地 誠委員、兼房 一浩委員、南 雄志委員、清水 純一郎委員 
 

４ 配付資料 

別添のとおり 

 
５ 会議概要  

審議事項（１） 

※「広報・県民運動専門委員会」会議公開要領第 2条第 2項第 1号により、非公開で審議。 

 

審議事項（２） 

※「広報・県民運動専門委員会」会議公開要領第 2条第 2項第 1号により、非公開で審議。 

 

その他（１） 

  【質疑】 

＜委員＞ 

すでに国民体育大会マークを使用して作成されたポスターやグッズなどは継続してマークを使用可

能とあるが、古いマークを使用しているのはどのようなものがあるのか。 

＜事務局＞ 

令和４年度に作成した「湖動」のポスター（５選手が写っている水しぶきを上げているもの）と大

※事務局から「JAPAN GAMES マークの使用について」について説明。委員より以下の意見があ

った。 

※事務局から「わた SHIGA 輝く国スポ・障スポ メダルのデザイン等について」について説明。 

※事務局から「わた SHIGA 輝く国スポ・障スポ 記念品の製作について」について説明。 



会リーフレットは旧国体マークが入っている。 

＜委員＞ 

新しく作成をする広報物品は、全て新しいマークになっているという認識でよいか。 

＜事務局＞ 

問題ない。 

 

以上 


